
Protokolleintrag vom 21.09.2022

2022/281
Schriftliche Anfrage von Martin Busekros (Grüne) und Yves Henz (Grüne) vom 22.06.2022:
Geplante Ausschreibung für den Betrieb des Leihvelonetzes, Angaben zu den operativen Leihvelos, zum Wartungsaufwand,
zur Sicherstellung guter Arbeitsbedingungen und den CO2-Emissionen für den Betrieb sowie Abdeckung der Randgebiete
mit Verleihstationen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 821 vom 7. September 2022).


